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Fragen zur AfD - Anfrage: 

Anzahl der Hebammen im Einzugsgebiet und Versorgungssituation 

Die Anfrage der AfD nimmt Bezug auf Berichte in den lokalen Medien. 

• Gibt es über diese Berichte hinaus evaluierte Zahlen über die Hebammenversorgung im 

Landkreis Peine ? 

• Wer sind die Quellen? 

Richtlinie 

• Welchen Charakter soll die Richtlinie haben - empfehlend und freiwillig oder 

verpflichtend für die Hebammen? 

• Für den Fall, dass die Richtlinie empfehlend und freiwillig ist, wie wird sichergestellt, dass 

es eine ausreichende Beteiligung der ansässigen Hebammen gib? 

• An welche Rahmenbedingungen könnte der Existenzgründerzuschuss geknüpft sein? 

1.1. Befristung der Förderung? 

1.2. Rückzahlungsverpflichtung? 

1.3. Vollzeithebamme mit 37,5 Std * 5 Tage plus Wochenende? 

1.4. Weitere Auswahlkriterien? 

• Wieso wird die Hebammenzentrale beim Gesundheitsamt angegliedert? 

• In Gifhorn ist das Frauenzentrum Frauen(t)räume verantwortlich. Werden vergleichbare 

Träger in Peine angesprochen? 

• Wie schafft die Hebammenzentrale Kapazitäten wenn zeitgleich von Hebammenmangel 

gesprochen wird? 
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